
Hay recesión técnica, señala Citi

BRAULIO CARBAJAL

El banco estadounidense Citi prevé que en el primer trimestre de 2025 el producto interno bruto de México habría caído 0.4 por ciento, lo que significa que técnicamente el país está en recesión económica, en un contexto en el que la incertidumbre provocada por el presidente estadounidense, Donald Trump, ha paralizado las inversiones.

En conferencia de prensa, Julio Ruiz, economista en jefe de Citi México, recordó que en el cuarto trimestre del año pasado la economía

mexicana registró una contracción de 0.6 por ciento. Desde entonces, la desaceleración económica ha sido más marcada.

Con estas cifras, explicó, México ha caído en recesión técnica, pues entre los criterios para definirla está haber registrado dos trimestres consecutivos con contracciones en la economía.

La aseveración de Citi se da un día después de que el FMI revelara que prevé que la economía mexicana tendrá en 2025 una contracción de 0.3 por ciento; estimado rechazado por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien recordó que el

pronóstico de la Secretaría de Hacienda es un crecimiento de entre 1.5 y 2.3 por ciento.

Citi prevé que la economía mexicana crecerá 0.2 por ciento el segundo trimestre y 0.4 por ciento en el tercero y cuarto trimestre de 2025, respectivamente con lo que el PIB promediará un crecimiento de 0.2 por ciento en todo 2025.

De concretarse este pronóstico, destacó Felipe Juncal, economista para América Latina de Citi, el país tendrá el peor dinamismo entre las economías de la región, que cerrará el año con un dinamismo económico promedio de 2.2 por ciento.